

Kinderfeuerwehr erlebt „Abenteuer Helfen“

08.06.2013 | 15:30



Erste-Hilfe-Ausbildung im Vallstedter Feuerwehrhaus

Die Blaulichter bekamen an diesem Wochenende ganz besonderen Besuch, nämlich von Katja und Malte vom Malteser-Hilfsdienst Braunschweig. Zusammen mit den beiden haben wir überlegt, wie schon Kinder anderen Menschen im Notfall helfen können.

Katja hat uns erzählt, welche wichtigen Aufgaben Herz, Lunge und Gehirn in unserem Körper haben und was zu tun ist, wenn eines dieser Organe nicht mehr richtig funktioniert. Falls die Kinder in Zukunft einen

bewusstlosen Menschen auffinden, können sie ihn in die stabile Seitenlage bringen und rufen dann die 112 an. Diese Nummer gilt übrigens in allen europäischen Ländern!

Außerdem sind wir jetzt Profis im Kleben von Pflastern: Fingerkuppen-, Ellenbogen- und Knieverband beherrschen wir fast schon im Schlaf.

Zuletzt haben wir die Geschichte von Kai gehört, dem es im Freibad ziemlich schlecht ging, weil er seine Schirmmütze zu Hause vergessen hatte und den ganzen Tag in der Sonne gespielt hat. Kai hatte einen knallroten Kopf, ihm war übel und er war ganz schlapp. Gut, dass sein Freund Max sofort den Bademeister geholt hat. Der wusste, was bei einem Sonnenstich zu tun ist: den Betroffenen in den Schatten bringen, den Oberkörper erhöht lagern und ihm am besten auch noch mit einem nassen Handtuch einen Turban binden. Das war ein guter Hinweis für die bevorstehenden Sommerferien!

Am Ende des Dienstes gab es für jedes Kind eine Urkunde und eine kleine Belohnung. Den Blaulichtern hat der Vormittag wieder einmal viel Spaß gemacht und wir werden Katja und Malte sicher bald wiedersehen, um noch mehr von den beiden zu lernen.

Alte Nachrichten lesen

[Nachrichten-Archiv anzeigen](#)